



– JURADO FALLERA MAYOR INFANTIL DE VALENCIA 2026 –

PRESIDENTES Y PRESIDENTAS DE FALLA



CAROLINA GARCÍA GALLEGO

Presidenta de Carretera Escrivá-Coop. San Fernando

Fallera de cuna, madre y apasionada de nuestras tradiciones.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer* y más de 20 años de experiencia en la directiva de su comisión, ocupando cargos como secretaria y también en contabilidad o festejos.

Actualmente ejerce el cargo de presidenta y con este, ya son 10 años al frente.

Todos estos años de experiencia como presidenta le han servido para vivir y conocer nuestra fiesta desde la parte organizativa y de responsabilidad, a la vez que le han brindado momentos increíbles. Por ello, cada día trabaja incansablemente por ella, disfrutando de generar *germanor* y con la firme creencia en el valor de transmitir nuestras tradiciones con cariño y compromiso.

Ha sido fallera mayor infantil en 1990 y fallera mayor en 2004 y, además, tuvo el honor de estar preseleccionada, lo que le permitió vivir de cerca la emoción de ese camino, sabiendo lo que significa estar ahí. Por ello, le encantaría formar parte del jurado infantil al que desea aportar empatía, experiencia y toda la ilusión del mundo.



JOSÉ DAVIA DÍAZ

Presidente de Poeta Asins-Alegret-Puzol “Els Jovenils”

Autónomo, actualmente de baja. Propietario de una empresa de mudanzas y transportes desde el año 2014.

Presidente de la comisión durante los años 2002, 2003 y 2004 y desde 2023 hasta la actualidad. Además, ha desarrollado distintos cargos en las directivas de su comisión.

Fallero des de los tres años, cuenta con el *Bunyol d’Or i Brillants amb Fulles de Llorer* otorgado en el año 2014.

También ha ostentado el cargo de presidente de la Agrupación de fallas Mestalla-Benimaclet desde el año 2008 al 2018, ininterrumpidamente.

José ya fue elegido por la Asamblea de presidentes y presidentas de falla como integrante del jurado para la elección de la Fallera Mayor de Valencia 2013, Begoña Jiménez Tarazona.



JOSÉ LUIS SÁNCHEZ TORRES

Presidente de Marqués de Montortal-Berni Catalá

Desarrolla su tarea profesional como uno de los máximos responsables de Correos en la Comunidad Valenciana, Murcia y Baleares, destacando estar siempre al servicio de la ciudadanía con vocación pública.

Presidente desde el ejercicio 2022/2023, también ha sido tesorero de la Agrupación Rascanya durante dos ejercicios y miembro del área de festejos.

Cuenta con el *Bunyol d'Or amb Fulles de Llorer*.

Durante su etapa como presidente de la comisión ha promovido una programación variada para todas las edades, especialmente para infantiles y seniors, fortaleciendo la vida social de una comisión con más de 500 falleros y falleras. Entre los logros conseguidos, destaca la gestión realizada para el cambio de casal, logrando un nuevo espacio acorde al crecimiento de la comisión.

Su trayectoria fallera se ha guiado siempre por la ilusión, el compromiso y el trabajo en equipo, con el objetivo de seguir avanzando juntos. Así que, afirma que servir a su comisión y al mundo fallero ha sido siempre un honor para él.

Se presenta como jurado para la elección de la Fallera Mayor Infantil de Valencia 2026 con ilusión, responsabilidad y compromiso de elegir a la máxima representación infantil de nuestra fiesta.



LUIS AGUILAR LLAVATA

**Presidente de Vicente Sancho Tello-Chile-Avda.
Aragón**

Actualmente, ejerce de Coach de equipos comerciales y delegado Levante-Baleares en una multinacional tecnológica relacionada con la protección de personas e instalaciones. También tiene estudios en Comunicación Audiovisual, especializado en Imagen Fílmica (fotografía) y ha trabajado en medios de comunicación gráfica a nivel nacional.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer*.

También ha pertenecido durante varios años al organigrama de Junta Central Fallera, colaborando en las delegaciones de Juntas Locales, Patrimonio y Juveniles.

Tuvo la suerte y honor de que su hija Yaiza perteneciera a la Corte de Honor de la Fallera Mayor Infantil de Valencia de 2017, una experiencia que le brindó la posibilidad de conocer la responsabilidad y preparación que requiere dicho nombramiento. Por ello, declara que puede aportar esta experiencia, entre otras, para la idoneidad de las candidatas.

Apasionado de la gestión, sostenibilidad y progreso de la fiesta fallera, así como del protocolo que la envuelve.



MIEMBROS DE JUNTA CENTRAL FALLERA



ROSA FERRIS GARCÍA

Miembro de JCF – Delegación de Juntas Locales

Fallera de Carrera San Luis-Rafael Albiñana

Auxiliar administrativa jubilada.

Fallera de nacimiento, ha pertenecido a las comisiones de Zapadores- Vicente Lleó, Carrera Malilla-Ingeniero Joaquín Benlloch y Ausiàs March- Na Rovella. Actualmente pertenece a la Falla Carrera San Luis-Rafael Albiñana.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer* concedido en el año 2004.

Desde el año 1996 hasta el año 2006 formó parte de la delegación de Recompensas de JCF, además de ejercer de acompañante de Cortes de Honor de las FFMMV tanto en infantiles como en mayores. Actualmente pertenece a la delegación de Juntas Locales de JCF.

Ha sido jurado de la fallera mayor de Paterna, jurado de presentaciones, llibrets y ninots en Juntas Locales.



PEDRO MARTÍNEZ MUÑOZ

Miembro de JCF – Delegación de Juntas Locales

Fallero de Campamento-La Yesa

Fallero de la comisión Benimodo-Ingeniero Dicenta de 1979 a 1982, siendo presidente de la misma. Cargo que repitió en 1985 y 1986 en la falla L'Amistat de Paterna.

Desde 1987 hasta la actualidad ha sido fallero de Campamento-La Yesa, siendo su presidente durante 12 ejercicios y 33 como directivo.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer*.

Desde 2002 hasta la actualidad es delegado del sector Benimámet-Burjasot-Beniferri y además de formar parte de la delegación de Juntas Locales de JCF también estuvo en la delegación de Festejos y colaboró como acompañante de las Cortes de Honor durante 10 años.

Ha sido jurado de la Fallera Mayor Infantil de Valencia 2011, Carmen Monzonís, y de la Fallera Mayor Infantil de Valencia 2015, María Donderis.



FALLEROS Y FALLERAS



AMPARO SOLER FERRER

Fallera de Monteolivete

Coordinadora de Transporte y Logística Internacional y monitora de tiempo libre infantil y juvenil titulada desde hace más de 20 años.

Fallera de la comisión Monteolivete pero criada en Poblats al Sud.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer*.

Vinculada al concurso de teatro de Junta Central Fallera, al de presentaciones y el de declamación infantil desde el año 2000.

También ha sido jurado de falla en varias ocasiones y se define como una gran amante de la indumentaria, la lengua valenciana y las tradiciones.



JORDI ESTEVE HERNÁNDEZ

Fallero de la Plaza de la Merced

Maestro de Educación Infantil y Primaria en una escuela pública de Algemesí y miembro examinador de la *Junta Qualificadora de Coneixements del Valencià*.

Delegado de Infantiles en su comisión.

Cuenta con el *Bunyol d'Or*.

Ha sido jurado de presentaciones en Silla y de obras en valenciano del concurso de teatro fallero en Valencia i Alzira, así como mantenedor de la falla Plaça d'Alacant de Alzira. También ha sido jurado de falla y de la Exposición del ninot en Valencia y pueblos del alrededor, así como jurado de Concurso de Presentaciones en Torrent.

Escribe artículos para los llibrets de las fallas Plaça d'Alacant de Alzira, Sant Antoni de Cullera y la Junta Local Fallera de Alzira.

Ha sido jurado de la Fallera Mayor de Carlet y de Alfafar en 2025. También de la Fallera Mayor Infantil de Alaquàs 2026 y de la Fallera Mayor, Fallera Mayor Infantil y Presidente Infantil de Benaguacil 2026.



ANA SÁNCHEZ GUTIÉRREZ

Fallera de Barrio de la Luz

Trabaja como cuidadora de una persona dependiente y anteriormente, también en una empresa de seguridad en una central receptora de alarmas, como administrativa o en atención al cliente.

Ha sido delegada de Infantiles en su comisión, de playbacks y de festejos. También vicepresidenta y presidenta durante dos ejercicios.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer*.

Su vinculación con el mundo fallero no es solo una tradición, sino una forma de vida. Desde muy joven ha vivido las fallas con una entrega total, asumiendo con orgullo cada papel que ha desempeñado dentro de su comisión. Esta pasión le ha llevado a conocer a fondo lo que representa ser fallera mayor por lo que, gracias a ello, ha inculcado a sus hijos el amor por esta fiesta lo cual los ha llevado a ser, en varias ocasiones, representantes de su comisión como presidente infantil, fallera mayor infantil o fallera mayor.

Para ella, ser jurado es mucho más que valorar una candidatura. Es saber mirar con sensibilidad, escuchar con atención y entender que cada candidata lleva consigo una historia, un sentimiento y una ilusión que merecen respeto y consideración. Por ello, considera que su experiencia en el mundo fallero, su firme compromiso y su amor por nuestras tradiciones la capacitan para ejercer esta labor con objetividad, empatía y responsabilidad.



ANTONIO JOSÉ CARCELLER VALLS

Fallero de Jesús-San Francisco de Borja

A nivel profesional, es periodista y actualmente director de marketing en Grupo Los Gómez y Yurest.

Ha sido presidente de la comisión (2019-2022) y forma parte de su directiva desde hace más de 10 años, participando activamente en la vida fallera, en especial en el ámbito infantil.

Cuenta con el *Bunyol d'Or* otorgado en 2020.

Fue finalista de MasterChef y cuenta con formación como monitor de tiempo libre y animador sociocultural, lo que le ha permitido desarrollar una especial sensibilidad en el trato con los más pequeños. Además, como padre de cuatro hijos, valora profundamente la importancia de la infancia y su papel en nuestra fiesta.

Para él, sería un honor poder colaborar en un proceso tan significativo como la elección de nuestra máxima representante infantil, desde el respeto, la responsabilidad y el amor por nuestras tradiciones.



CLAUDIA RODRÍGUEZ SALAZAR

Fallera de la Plaza del Mercado Central

Maestra de Educación Primaria especialista en lengua inglesa en el Colegios San Vicente Ferrer Dominicos Valencia. Anteriormente también en el Colegio Claret Fuensanta.

Ha sido vicepresidenta de protocolo de la comisión (2021-2023) y fallera mayor en el año 2018.

Cuenta con el *Bunyol d'Or* otorgado en 2020.



JOSÉ MANUEL HIGUERAS PARDO

Fallero de Pío XII-Jaume Roig ‘La Font’

Contratenor y profesor de coro en la Escuela de Música L’Amistat de Quart de Poblet. Es grado superior de música en la especialidad de canto en el Conservatorio Superior de Música “Joaquín Rodrigo”.

Ha sido vicepresidente, delegado de juveniles, vicedelegado de actividades diversas, delegado del club de dansaes de la comisión, vicedelegado de festejos y actualmente, delegado de redes sociales.

Cuenta con el *Bunyol d’Or*.

Fallero desde los 2 años, ostentando el cargo de presidente infantil dos años consecutivos, en los años 2010 y 2011. Es una persona muy participativa en su comisión, sobre todo en las presentaciones de falla participando de las obras de teatro o presentando las mismas.

José Manuel ha vivido desde muy joven las Fallas con una pasión genuina y profundamente arraigada, gracias a su abuela, quien le inculcó ese sentimiento fallero. Esa conexión emocional con la fiesta se ha fortalecido con los años, alimentada por una trayectoria musical íntimamente ligada a nuestras tradiciones. Músico de formación y vocación, comenzó su recorrido en el mundo de la música a través de la dolçaina y posteriormente con el tabalet, formando parte de la colla de su pueblo.

Es precisamente esa doble mirada —la del fallero de corazón y la del músico profesional— la que le hace considerarse un buen candidato para formar parte del jurado ya que, afirma que ese criterio y el amor por nuestras tradiciones lo convierten en una persona con capacidad para valorar, con objetividad y respeto, a quienes aspiran a representar el alma de la fiesta.



CRISTINA MARTÍNEZ FERNÁNDEZ

Fallera de Borrull-Socors

Maestra de Educación Infantil y en posesión de un Máster en Investigación en Didácticas Específicas. Trabaja actualmente como administrativa en una empresa de formación y creación de actividades de ocio y tiempo libre.

Ha sido delegada de infantiles y forma parte del grupo pedagógico y didáctico de creación de la falla infantil desde 2019 hasta la actualidad.

Cuenta con el *Bunyol d'Or* otorgado en 2019.

También ha ostentado otros cargos directivos como delegada de llibret o vicepresidenta de protocolo. Además, ha participado en los concursos de teatro fallero y de *apropòsit* de Junta Central Fallera y como jurado de falla en marzo de 2022. Actualmente forma parte del equipo de llibret de su falla y es vicepresidenta de comunicación.

Además, fue vocal adjunta de la delegación de Solidaridad de Junta Central Fallera y formó parte de la misma área en la Agrupación de Fallas del Botánico.



VICENTE VILAR MARTÍNEZ

Fallero de Albacete-Marvá

Licenciado en filología Hispánica. Ha sido profesor del colegio Agustinos durante cuarenta años dando clases de valenciano, lengua y literatura española. Actualmente está jubilado.

Ha participado en la delegación de festejos durante seis ejercicios y otros dos como delegado de falleros de honor.

Cuenta con el *Bunyol d'Or*.

En los últimos años también ha escrito las poesías de las falleras mayores y textos para el libret de su falla.

Se declara un gran amante del mundo de las fallas y estaría encantado de formar parte del jurado de la Fallera Mayor Infantil de Valencia.



DELIA SILLA ALCARAZ

Fallera de la Plaza del Pintor Segrelles

Maestra de Educación Primaria en el colegio Escolapias de Valencia. Durante 18 años ha impartido clase como tutora en el primer ciclo, del que también ha sido coordinadora. En la actualidad, en segundo ciclo.

Ha formado parte de la delegación de juveniles, la de presentación y como miembro de la Agrupación Fallas Centro (2005-2008)

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer* otorgado en 2024.

Fallera los 45 años que tiene, primero en la Plaza Pintor Segrelles y más tarde de San Vicente-Periodista Azzati. Desde el año 2000 vuelve a pertenecer a Segrelles, comisión de la que fue fallera mayor infantil y fallera mayor.

Su hermana, Virginia Silla, fue componente de la Corte de Honor de la Fallera Mayor de Valencia de 2009. Está muy unida al mundo fallero y por ello, le encantaría formar parte del jurado de Corte de Honor y FMIV 2026 ya que, además al ser maestra, empatiza mucho con los niños y niñas.



LETICIA SANMARTÍN LOSA

Fallera de la Plaza de La Morería

Trabaja como administrativa en una empresa de importación, exportación y distribución de pescado y marisco.

Ha sido secretaria de su comisión y, en la actualidad, ostenta el cargo de tesorera. También ha sido jurado de la Cabalgata del Ninot de la JLF de Paterna

Cuenta con el *Bunyol d'Or* otorgado en 2022.

Su vida fallera comenzó en 1998 en la comisión Marqués de Solferit en la que se mantuvo hasta el año 2000. Ya en 2012 empezó a formar parte de su actual comisión, Plaza de la Morería de Mislata, de la que fue fallera mayor en 2018 y preseleccionada para el año siguiente.

También participa en otras delegaciones de su comisión como la de Protocolo, Infantiles o Playbacks.

Tiene 33 años y declara que su pasión y dedicación por las fallas, hacen que la fiesta sea una parte muy importante de su día a día. Por ese motivo, estaría encantada de ampliar todavía más su horizonte fallero, formando parte del jurado de la FMIV 2026.



S* SECRETARIA

JURADOS FFMMV 2026



M.ª DESAMPARADOS VICENTA ARNAL MORENO

Fallera de Escultor García Mas-Puerto de Santa María

Trabaja como secretaria nominada de la Comisión docente de especialidades médicas del Hospital Clínico de Valencia.

Ha sido jurado de falla y de la Exposición del Ninot.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer*.



NOELIA MATA GALVE

Fallera de L'Eliana-Cid

Psicóloga infanto-juvenil en su propio centro de psicología y logopedia junto a otras dos profesionales.

Desde hace 10 ejercicios forma parte de la directiva de su comisión y en 2018, tuvo la oportunidad de crear la delegación de proyectos solidarios. Actualmente forma parte de la delegación de protocolo y de la Agrupación fallas Mislata de la cual es secretaria desde hace 7 años.

Cuenta con el *Bunyol d'Or amb Fulles de Llorer* otorgado en 2023.

Es fallera desde que nació, primero de la comisión Avenida Burjassot-Carretera de Paterna, y desde hace 23 años, de la falla L'Eliana-Cid de Mislata de la que fue fallera mayor en 2016.

Desde que entró en la comisión siempre ha participado en los playbacks, y en alguna ocasión, también en el concurso de teatro.

Destaca que ha participado en cada momento para ver crecer a su falla, aportando su grano de arena y, cómo no, aprendiendo en cada paso del camino en cultura, indumentaria, protocolo, y sobre todo tradición.



PATRICIA SARRIÓN MARTÍNEZ

Fallera de Olivereta-Cerdá y Rico

Enfermera en urgencias de pediatría y actualmente trabaja en un centro de salud. También ha sido formadora en primeros auxilios en centros escolares.

Ha sido vicepresidenta de infantiles de su comisión y, actualmente, es secretaria de la falla. También forma parte de la delegación de Cultura de JCF.

Cuenta con el *Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer*.

También ha sido delegada del sector Olivereta, secretaria de la Agrupación de fallas Olivereta y, en la actualidad, vicesecretaria y miembro de protocolo de la Agrupación de fallas Olivereta.

Participa en actividades como playbacks, cabalgatas, belén, teatro, semanas culturales y llibret de falla, además de colaborar en actos como presentaciones o exaltaciones.



SUSANA SERRANO NAVARRO

Fallera de Francisco Climent-Uruguay

Trabaja como experta en el sector asegurador, lo que refuerza su perfil con competencias como el análisis, la objetividad y la toma de decisiones responsables.

Ha formado parte de la directiva durante varios ejercicios, especialmente en el área de protocolo. En 1991 fue fallera mayor de la comisión.

Cuenta con el *Bunyol d'Or amb Fulles de Llorer*.

Además, ha vivido muy de cerca el papel de nuestras máximas representantes ya que su hermana, prima y sobrina han formado parte de las Cortes de Honor de las Falleras Mayores Infantiles de Valencia, lo que le ha permitido conocer de primera mano las cualidades humanas, sociales y personales que se valoran en ellas.

Presenta esta candidatura con ilusión, compromiso y profundo respeto por nuestra fiesta, convencida de poder aportar una mirada experta, cercana y responsable al proceso de elección.